

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Con manifestación incluida logran acuerdo en beneficio de tradicional sector turístico de Castro

Pág. : 3

Cm2: 606,4

VPE: \$ 382.647

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Con manifestación incluida logran acuerdo en beneficio de tradicional sector turístico de Castro



Locatarios, vecinos, artesanos y representantes de restaurantes del sector de calle Lillo realizaron una protesta en el frontis del edificio municipal con el fin de reclamar por la falta de visibilidad de la feria - un tradicional punto turístico de la capital provincial.

MANIFESTACIÓN PACÍFICA

Vecinos que llegaron a manifestarse pacíficamente a calle Blanco indicaban los motivos de su molestia: "Estamos todos reunidos porque la municipalidad nos tiene abandonados, desde hace

años estamos pidiendo ayuda, ser visibilizados, faltan carteles publicitarios, que se hagan eventos en la explanada de abajo. Falta también luminarias, falta publicidad, no aparecemos en ninguna parte, estamos realmente abandonados," señalaron.

También dentro de sus legítimas peticiones está el estacionamiento de los buses, letreros en la carretera, palomas en la plaza, garitas de información turística y contar con bancas, entre otros varios puntos que fueron presentados al alcalde de Castro.

NOS TIENEN BOTADOS

Ricardo Ruiz, presidente del sindicato La Pincaya del mercado

Lillo, dijo que, "La municipalidad nos tiene botados, somos de muchos años y no nos han tomado en cuenta para nada, hemos hecho un petitorio que supuestamente dijeron que era factible y no ha cumplido con los que hemos pedido y nos cansamos de esperar y ese es el motivo de esta manifestación pacífica", dijo el dirigente.

Luego de la manifestación se concretó la reunión con el alcalde y diversos funcionarios municipales.

MUNICIPALIDAD COMPROMETE ACCIONES

La Municipalidad de Castro confirmó la implementación de una serie de medidas orientadas

a la recuperación integral del barrio patrimonial Lillo, con foco en la reactivación turística, el fortalecimiento de la seguridad pública y una mayor fiscalización del sector.

En la reunión el alcalde Baltazar Elgueta Chequepil, relevó el alto valor histórico y cultural del barrio Lillo, expresando la preocupación de la actual administración por su deterioro y la disminución del flujo de visitantes.

"La verdad es que no es tan sólo de ahora lo que ellos están solicitando, nos hemos reunido con todos los sindicatos que

continúa en pág. 4...

Fecha: 06-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Con manifestación incluida logran acuerdo en beneficio de tradicional sector turístico de Castro

Pág. : 4

Cm2: 611,8

VPE: \$ 386.035

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

...viene de pág. 3



INICIO TEMPORADA DE LIMPIEZA DE PLAYAS



PEDRO MONTT : Jueves 5 de febrero / 10:00 a 12:00 horas
Punto de encuentro: Plazuela de los Trenes

NERCÓN : Jueves 5 de febrero / de 10:00 a 12:00 horas
Punto de encuentro La Gruta

PASTAHUÉ : Domingo 8 de febrero / de 9:00 a 12:30 horas
Punto de encuentro: Laguna Pastahué

Próximas limpiezas:
Pastahue, Ten Ten, Huenuco, Quento, Nercón, Pedro Montt, Yutuy, Puyul, Estancia, Curahue, San José, Tey Playa, Chelín, Quehui, Peque y otros.

Invitamos a toda la comunidad a participar y acompañarnos en este plan anual.

DIRECCIÓN DE MEDIO AMBIENTE, ASEO Y ORNATO Y OFICINA DE PESCA

existen en esta Feria Lillo. Uno debe escuchar a esta gente desde el comercio que hacen, de las actividades que hacen, y como han estado en el olvido, sostuvimos una conversación muy seria con los diferentes departamentos, porque queremos que este barrio crezca, que sea considerado y optimizado en el sentido de que el turista cuando entre a Castro, sepa que existe una Feria Lillo. Vamos a potenciarlos de tal forma que todo el año sea visibilizado, y no tan sólo en el verano", indicó la autoridad comunal.

COMPROMISOS EN ACTA

La reunión, que contó con la participación de locatarios, vecinos, artesanos y representantes de restaurantes del sector, además de equipo municipal entre los que se consideró a Secplan, Administración, las direcciones de Tránsito, Cultura y Turismo, Seguridad Pública, así como Gestión Económica y Fiscalización, concluyó con

la elaboración de un acta que estableció compromisos de corto plazo y mediano plazo para potenciar al histórico barrio local. Entre ellos destacan la instalación de señalética turística publicitaria en puntos céntricos de la ciudad, producción de iniciativas culturales en la explanada de la costanera, recorridos turísticos que incorporen a barrio Lillo en su oferta local y el refuerzo de la seguridad mediante mayor presencia de inspectores municipales y operativos nocturnos en coordinación con Carabineros y Armada.

En este sentido El dirigente Ricardo Ruiz, dijo al finalizar la reunión con la autoridad que, "finalmente llegamos a un consenso a un acuerdo, quedó todo en acta para poder firmarlo, porque antiguamente eran solo palabras y va a quedar firmado todo en acta por las directivas del mercado municipal y cúpula y todo lo que nos compete, este viernes deberíamos ver todo lo del estacionamiento de buses con el encargado de tránsito", indicó el dirigente.